



えがおいっぱい!

よつかいどうしりつよしおかしやうがっこう
四街道市立吉岡小学校
NO. 31 R7.7.10 (木)

こうちやうしつ
校長室だより
<こどもばん>

＜七夕の願い事 かなうといいね!＞

七夕のちょっと前に、校長室前にこっそり笹の葉とたんざくを置いてみました。すると、みんなが願い事を書きに来てくれて、日に日に願い事でいっぱいになりました。なので、用務員さんが笹の葉を増やして、昇降口前に笹の葉とたんざくを移してくれました。そして、7月7日には写真のように願い事でいっぱいになりました。書かれていた願い事は、自分のことだけでなく、みんながうれしく幸せになるような素敵な願い事も書かれていて、とてもうれしくなりました。人の幸せも願える心を持っている吉岡小の子どもは素敵です!みんなの願い事、きっとかなうよ!



○吉岡小学校の先生たちと生徒全員が笑顔になりますように
○友達と仲良くなりたい
○楽しい学校生活がおくれますように
○学校みんなが仲良くしてみんなの夢がたくさん増えますように

※みんな、このような素敵な願いを持っているのです。七夕様をお願いするのはもちろんですが、その願いを実現させるのは君たちです。実現するためには、友達にいやなことを言ったり、いやなことをしたりするのを吉岡小の全員がやめれば願いは実現できるのです。さあ、今すぐやってみよう。

☆他にはこんな願いもありました

○今年もみんなかぜをひかないように元気でいられますように

○学校みんなが病気になるりませんように

○家族みんなで幸せに暮らせますように
○運動会でリレー選手になりますように
○なにわ男子のライブにいけますように
○林先生が担任の先生になりますように
○天使になれますように

○いろいろな人と一緒に鷹の台祭りにいけますように

○やせますように (4・5年生に落語をしてくれた圓十郎さんのねがいごと)